

Ventas de supermercados en Magallanes crecen un 5,8% en noviembre

Según el Instituto Nacional de Estadísticas (Ine), en noviembre de 2024, las ventas de supermercados en la Región de Magallanes mostraron un crecimiento del 5,8% a precios constantes, superando el promedio nacional (4,6%). Este resultado acumula un avance del 2,3% anual hasta el penúltimo mes de 2024. Si consideramos los precios corrientes, el incremento fue aún mayor, alcanzando un 9,4% interanual y un 6,4% acumulado en 2024.

El mes contó con un calendario favorable para las ventas, gracias a un sábado adicional y un jueves menos en comparación con noviembre de 2023. Sin embargo, frente a octubre de este año, las cifras mostraron una leve baja: -1,6% a precios constantes y -2,2% a precios corrientes.

A pesar de contar con sólo 10 supermercados en la región, lo que representa una reducción del 12,5% en superficie respecto al año anterior, Magallanes se mantiene como una zona destacada a nivel nacional. Aysén lideró el crecimiento acumulado en el país (6,0%), seguida por Los Lagos (2,7%), mientras que Magallanes se posicionó en el tercer lugar con un 2,3%.